

# 3月の東だより

令和5年2月28日  
神戸市小規模保育事業  
パンダこうとく保育園

少しずつ厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられる頃になりました。今月は、子どもたちと一緒にちょうちょやタンポポなどの春を探しに散歩に行ったり戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。もうすぐ卒園・進級・転園を迎えます。保護者の皆様には、この一年間温かいご理解とご協力をしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。残り一カ月、一日一日楽しい思い出を作りながら、胸を張って4月を迎えられるように過ごしていきたいと思ひます。

## 保育のねらい

**共通**…進級することを楽しみにしながら生活をする。  
…春の訪れを感じながら戸外遊びを楽しむ。



## ひよこ組

**0歳児**…お兄さんお姉さんのすることを見ながら、身の回りの事に興味を持つ。  
**1歳児**…保育者に見守られながら、簡単な身の回りの事を自分でやってみようとする。

## りす組

**2歳児**…遊びながら自分の思いを伝えようとしたり、お友だちの話を聞こうとする。  
**3歳児**…自分の思いを言葉にして相手に伝えようとする。  
…友だちと一緒に大きくなったことを喜びながら、感謝の気持ちを持って過ごす。

## 行事予定

- 1日(水) 児童館 りす組
- 3日(金) ひな祭り会
- 8日(水) 児童館 ひよこ組
- 10日(金) 避難訓練・発育測定
- 14日(火) お誕生会・お別れ会・バイキング
- 18日(金) 卒園式 (0・1・2歳児の皆様は、家庭保育のご協力をお願いします。)
- 4月1日(土) 入園式 (在園児の皆様は、家庭保育のご協力をお願いします。)
- 4月3日(月) 進級式

## 3月生まれのおともだち



みやわき あいりちゃん  
(4歳になりました)  
きよはら なぎさちゃん  
(3歳になりました)



## ひよこ組 0歳児

2人の子供たちは、保育園生活にもすっかり慣れて、ホールや職員室など、好きな場所に出掛けては、興味のあるもので遊んでいます。そんな好奇心旺盛な2人に共通しているのは、保育者や大きなお友だちの様子をよく見ているということです。食器を重ねて自分で持って行こうとしたり、最近では、給食のワゴンを押して片付けに行くのもブームです。これからも、やりたい気持ちを受け止めながら、安心してたくさん遊べるように見守っていききたいと思ひます。



## ひよこ組 1歳児

4月にはまだ歩けなかったり、1語で話していた子が、今では腕を大きく振って走ったり、ジャンプしたり、会話になってきています。それぞれ出来るようになったことが増え、日々成長しています。今、子どもたちが大好きなことが、運動会でした「ブン・バ・ポーン」体操と、ピアノの音に合わせて、ゆっくりやはやく歩いたり、アンパンマンになって走ることで。そして、ピアノの音が止まると、全員「ピタッ!!」と見事に止まります。お着替えも「自分で」の気持ちが増えてきていて、頑張っています。まだまだ甘えたい気持ちも大きいと思うので、子どもの気持ちに寄り添いながら見守りたいと思ひます。



## りす組 2歳児

個性豊かな3人で始まった4月。遊びたい玩具や、やりたい事があると「私が一番!!」でしたが、最近では「一緒にあーそーぼー!」「これ、今使ってもいい?」など相手のことも考えてあげられるお姉さん☆になってきました。おままごとをしても以前は子どもが保育者に料理を作って運んできていましたが、今では、子どもたちだけで作りあって遊ぶようになりました。甘えん坊の3人ですが、身の回りのことが最後まで自分でできる日が増えてきました。子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしながら、進級に向かって、楽しい毎日を過ごしていきたいと思ひます。



## りす組 3歳児

女の子二人で始まった、りす組3歳児クラス。昨年の十人から二人になり、「少し寂しくなるかなあ…」と思っていましたが、蓋を開けるとビックリ!二人がよく話すので、とても賑やかでした。4月は、担任と二人の気持ちが上手く伝わらず、泣いてしまうことも多かったのですが、気持ちを聞くことで少しずつ分かり始めました。あと一か月で卒園という時期になりました。「男性保育士」ということで、不安な気持ちもあったかと思ひますが、保護者の皆さまには温かく見守っていただき、ありがとうございました。製作が大好きな二人。ひよこ組のお世話をしあげたい!という優しい気持ちを持っている二人。歌を上手に歌える二人。たくさん泣いたり、怒ったり、笑ったりする二人。色々な顔を見せてくれました。残りの園生活、楽しいことをたくさんして、「保育園楽しかった!」と思えるように過ごしていきたいと思ひます。

